



BAJO RESERVA

¿Cuántas "corcholatas" permanecerán en Morena?

:::: En menos de una semana, grupos afines a dos de los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial han realizado críticas a la dirigencia nacional. Primero, cercanos al canciller **Marcelo Ebrard** llamaron a fijar reglas y a



Ricardo Monreal

FOTO: EL UNIVERSAL

impedir que quienes buscan la nominación morenista realicen actos adelantados de campaña y que se usen recursos públicos para impulsar la imagen de los aspirantes. Ahora, cercanos al senador **Ricardo Monreal** denuncian que fueron excluidos y no podrán participar en la integración del Congreso Nacional del partido, y algunos consideran que el dejarlos fuera es para buscar que exista un voto corporativo que beneficie a uno de los aspirantes a la candidatura presidencial, por lo que los resolutivos del Congreso morenista seguramente serán impugnados ante el Tribunal Electoral. ¿Al final del proceso de selección todos los 4 aspirantes quedarán dentro de Morena?

Otros costosos tamales de chipilín

:::: Nos comentan que el pase de charola a empresarios en Palacio Nacional ya se ha vuelto una costumbre de este gobierno. Con el fin de volver a apoyar un sorteo de la Lotería Nacional, ayer los hombres del dinero fueron llamados. Nos recuerdan que, en febrero de 2020, el presidente **López Obrador** convocó a más de 100 empresarios para invitarlos a una cena y convencerlos de que cada uno comprara 40 mil cachitos para el sorteo del valor de la rifa del avión presidencial TP-01, el que a dos años después sigue en poder del gobierno federal. Nos detallan que ayer alrededor de 30 empre-

sarios fueron nuevamente convocados para apoyar el Magno Sorteo del 15 de septiembre —en donde el cachito vale 500 pesos— y, en el que lo recaudado se destinará para la construcción de presas en Sinaloa. Nos hacen ver que de nueva cuenta se ofrecieron tamales de chipilín, los favoritos del Presidente. A la pregunta de "si los iban a sablear" en la cena, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, **Francisco Cervantes**, solo sonrió.

Congelan comparecencia del titular de Migración

:::: Nos cuentan que una vez que se enfrió el tema de los migrantes fallecidos en un tráiler en Texas y las redes de ese tipo de bandas de traficantes con autoridades mexicanas, en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el oficialismo aprovechó para "congelar" las propuestas de la oposición para que comparezca el titular del Instituto Nacional de Migración, **Francisco Garduño**, quien durante la gira de trabajo que el Presidente realizó a Estados Unidos, fue captado en Washington dentro de una tienda de lujo, de la misma cadena a la que acudía a hacer algunas compras la maestra **Elba Esther Gordillo**.

El Circo de tres pistas del Senado

:::: Nos señalan que ya se volvió costumbre que los miércoles de sesión de la Comisión Permanente, el recinto del Senado se convierta en un circo de tres pistas, donde al mismo tiempo del debate en el pleno, se realizan conferencias de prensa y hasta conciertos musicales. El show, incluye lo mismo grupos de rock que norteños, raperos y el día de ayer un mariachi por cortesía del gobierno de Durango. De la pandemia ya nadie se acuerda, nos dicen, y lo importante para algunos senadores es ver quién organiza el espectáculo más ruidoso.